

令和3年4月19日

有田地方中学校保護者各位

有田地方中学校体育連盟
会 長 森川 博司

令和3年度有田地方中学校選手権大会の開催について

平素は、有田地方中学校体育連盟にご協力を賜り、誠にありがとうございます。

先日、4月13日付けで標記大会の開催について、競技性、会場の状況を考慮しながら、可能な範囲で保護者の方にご参観いただければとご案内させていただきました。

しかしその後、県内の感染状況が急激に増加し、4月14日付けで和歌山県より「紀北地域の不要不急の外出自粛」が発表されました。

翌日4月15日付けで和歌山県教育委員会より「県内の学校との練習試合や合同練習等は原則禁止」、「大会等については、新型コロナウイルス感染症に係る出場停止や大会中止の目安により、感染症対策を講じた上で実施可」との通知があり、同日、有田地方各市町教育委員会より「有田地方外との練習試合や合同練習等は、原則禁止」との通知がありました。

一度は「可能な範囲で保護者の方にご参観いただければ」とご案内させていただきましたが、これらのことを受け、生徒の感染予防を第一に考え、有田地方中学校選手権大会を無観客で実施することに変更いたしました。

大会を運営するうえで、考えられる感染症対策をしっかりと講じ、実施したいと考えています。ご理解・ご協力よろしくお願いたします。